

Valencia Plaza – 2/02/2024

SUSTITUYE A JORGE CARDONA LLORENS, QUE HA DESEMPEÑADO LA LABOR DURANTE LOS ÚLTIMOS 8 AÑOS

El exrector de la UJI Celestino Suárez, nuevo presidente de Unicef Comunidad Valenciana



📷 Celestino Suárez, en una imagen de archivo.

VALÈNCIA (EFE). El exrector de la Universidad Jauime I de Castellón y catedrático de Economía Aplicada de esa institución, **Celestino Suárez**, es el nuevo presidente de UNICEF Comité Comunidad Valenciana en sustitución de **Jorge Cardona Llorens**, que ha desempeñado esa labor durante los últimos ocho años.

Según asegura este viernes la entidad humanitaria en un comunicado, con la elección de Suárez culmina el proceso electoral que marcan los estatutos de la organización.

Formado en la Universitat de València (UV) y la Universidad de Sussex, así como en la London School of Economics, Celestino Suárez

ha ocupado diversos cargos en la Universidad Jaume I, entre ellas el de rector.

El nuevo presidente se incorpora a UNICEF Comité Comunidad Valenciana con el "propósito firme" de defender y promover los derechos de todos los niños en todo el mundo.

“Supone una gran ilusión aportar mi esfuerzo y tiempo a la consecución de un objetivo tan urgente y tan importante como son los derechos de los niños y niñas, aquí y a nivel global”, ha indicado en el comunicado.

UNICEF España agradece a Jorge Cardona su compromiso con la organización durante su etapa al frente del Comité, reconociendo el trabajo que ha llevado a cabo a favor de la infancia, entre los que se cuenta el impulso a la creación de una Dirección General de Infancia y Adolescencia en la Generalitat Valenciana.

También los aportes al desarrollo y aprobación de la Ley Valenciana de Derechos de la Infancia y Adolescencia, o el crecimiento de la red valenciana de Ciudades Amigas de la Infancia de 8 a los 22 municipios actuales.